

L'ASPP développe son offre 100% végétarien Le poisson le vendredi, c'est fini ???

« À compter de septembre 2024, l'ASPP répond au défi n°3 du nouveau Plan Alimentation Durable 2022-2027 en proposant deux fois par semaine un repas 100% végétarien. Bien que ce changement d'alimentation impactera, pour certains convives, les habitudes alimentaires actuelles » [...] « Le plaisir de manger restera intact », promet le site de l'ASPP.

Mais la **CFTC** a été interrogée par des agents apprenant que : le poisson, le vendredi, c'est fini.

Pourquoi le mercredi et le vendredi ? Pourquoi pas le mardi et le jeudi ? Nous ne savons pas. La Ville n'annonce pas - derrière ce choix - une mesure de laïcité.

Mais les personnels s'interrogent sur la prochaine réforme à la Ville de Paris : la suppression des jours fériés ?

Et surtout, pour de nombreux agents actifs et retraités, la « cantine » est garante d'un repas complet à tarif abordable par jour.

L'ASPP proposera à partir de septembre des repas uniquement végétariens les mercredis et les vendredis dans tous ses restaurants et Croq'pouces. Vous pourrez découvrir une grande diversité de recettes créatives, couvrant l'ensemble des besoins nutritionnels.

100% végé, de quoi parle-t-on ?

Les menus végétariens sont composés de fruits, de légumes, de céréales, de fruits secs, de légumineuses (lentilles, haricots...) et de graines oléagineuses (tournesol, courge...). Mais aussi des œufs, du lait et des produits laitiers (fromage, yaourts) ! Il y aura toujours du choix.

Les mercredis et vendredis, pas de viande ni de poisson.

Tous les restaurants et Croq'Pouces sont concernés dès septembre 2024. Sauf le restaurant Jean Bart (6e) et le Corner Croq (19e) dont les jours sont les lundis et jeudis.

> Plan alimentation durable

Le Conseil de Paris a adopté en juin 2022 le Plan alimentation durable en faveur des agents de la Ville de Paris fréquentant les restaurants et Croq'pouces de l'ASPP, des élèves des écoles, des plus petits dans les crèches et des seniors dans les EHPAD et les établissements

Est-ce que l'œuf et le yaourt du vendredi tiennent la même promesse ? Surtout quand il faut attendre encore trois jours pour accéder au restaurant administratif, le lundi qui suit...

La CFTC demande à la Ville et l'ASPP de revoir leur copie et d'envisager ces deux jours « 100% végétariens » à un moment moins sensible pour les clients les plus fragiles.

La CFTC à vos côtés Toujours proposer, savoir s'opposer !

